

SERVICE DEPARTEMENTAL
DE LA COMMUNICATION INTERMINISTERIELLE
DE L'ETAT

Auch, le 21 décembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

SECURITE ROUTIERE: TROP C'EST TROP!

Trop de familles cruellement endeuillées, encore ces derniers jours dans le Gers, lors de trois accidents mortels, dans des circonstances différentes, mais qui nous rappellent l'impérieuse nécessité de respecter la loi. Si vous ne le faites pas pour vous, pensez aux autres !

Trop d'infractions commises par les usagers de la route dans le Gers, où les contrôles routiers et les radars automatiques traduisent les comportements irresponsables de nombreux conducteurs : plus de 1 000 infractions relevées en une semaine, vitesse, alcool, stupéfiants, usage du téléphone, défaut de permis, etc.... Et plus de 60 000 excès de vitesse enregistrés en 2016 par les 22 radars automatiques installés, depuis longtemps au bord de certaines routes du Gers.

Trop d'irresponsabilité, d'égoïsme, de certitude, de fanfaronnade, alors que l'humilité et l'attention aux autres devraient s'imposer à tout conducteur.

Les messages de prévention atteignent leurs limites. Les mauvais conducteurs ne comprennent que le rapport de force. Aussi les contrôles routiers seront-ils accrus au cours des prochaines semaines, et les gendarmes et les policiers lutteront plus que jamais avec détermination contre tous les comportements fautifs.

